

## 活動内容報告書

団体名		一般社団法人 石垣島アスリートクラブ	
直近3か月	R4年 8月 日	アルティメットU20日本代表に選出、世界ジュニアアルティメット選手権大会(ポーランド)に出場が決定。しかし、世界情勢の影響を受けて日本代表チームが出場を辞退。	
	R4年 9月 日	毎日のように精力的に子どもたちは練習活動を行うことができた。全国ユースアルティメット選手権大会にて中学生の部全国3位に!!悔しさをバネに来年こそは!!	
	R4年 10月 日	リレーフェスティバル2022に男女リレーチームが出場、国立競技場で快走。昨年に引き続きU16陸上競技選手権大会に沖縄県代表として1000mの部に森田が出場	

活動風景の写真を添付してください



### コメント

昨夏はコロナの猛威の中、活動休止、大会中止等、子どもたちが目標を失ってしまわないようにと、不安な毎日を送ってました。あれから1年、2022年夏はとても精力的な夏になりました。5年前に発足したアルティメットチームから高校3年生の山田太郎がU20日本代表として選出され、ポーランドで開催の「世界ジュニアアルティメット選手権大会」への出場が決まりました。しかし、長らく隣国ウクライナでの戦争の影響を受けて日本代表チームが本大会への出場を辞退することが決まり、幻の世界大会となりました。この悔しさをバネに、大学へ進んでもアルティメットを続け世界を目指せる選手になると日々練習を頑張ってます。中学生メンバーも9月に開催された全国ユースアルティメット選手権大会にて3位に輝き!!今後の日本を代表して選手になりたいと、高い目標を持つことができました。陸上競技でも多くの選手が活躍、男女リレーチームが10月に国立競技場で開催されたリレーフェスティバル2022に出場、全国から選ばれた一般27チームの中で大活躍好成績を残して行くことができました。オリンピックが開催された競技場で仲間と繋いだバトンは一生の宝になることと思います。更に昨年に引き続きU16全国陸上競技選手権大会に森田駿太が出場することができました。コロナの影響を受けながらも徐々に元気を回復してきています。これからも、子どもたちの笑顔でいっぱいになるような活動を続けていきます。ご支援、応援よろしくお願い致します。